



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 200 m²

 Référence
 83720087

 Prix
 2 790 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Idéalement placé à quelques minutes de cannes, ce somptueux penthouse situé en plein cœur de la marina, au sein d'une résidence prisée, est certainement l'un des biens les plus exceptionnels de mandelieu la napoule. Vous apprécierez ce pied-à-terre unique, moderne et épuré. D'une surface généreuse, cet appartement offre des panoramas époustouflants sur cannes, l'estérel et la méditerranée. L'espace de VI, comprend un séjour lumineux avec salle à manger et bar, une cuisine équipée, ainsi que trois chambres en suite, dont une remarquable suite de maître. Les spacieuses terrasses offrent une ...

Ideally located just minutes from cannes, this luxurious penthouse, situated in the heart of the marina within a sought-after residence, is undoubtedly one of the most exceptional properties in mandelieu la napoule. You'll appreciate this unique, modern, and refined pied-à-terre. With a generous floor area, this apartment offers breathtaking panoramas of cannes, the esterel mountains, and the mediterranean. The living space includes a bright living room with a dining area and bar, a fully equipped kitchen, and three en-suite bedrooms, including an outstanding master suite. The spacious ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





